



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

ACTA N° 01

Desarrollo de la Cuadragésima Sesión Ordinaria

En la parroquia Noboa a los 15 días del mes de Enero del 2025, se reúnen las autoridades del periodo 2023-2027 en la oficina de la secretaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Noboa, en sesión ordinaria a las 9H00 am a tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quórum Reglamentario.

La señora secretaria/tesorera constata el quórum reglamentario, encontrándose presente los siguientes señores vocales:

Lic. Mayra Suárez Baque – Presidenta.

Sr. Paul Aguas Yugcha – Vicepresidente.

Sr. Sergio Bravo Vera – Primer Vocal Principal.

Sra. Celeste Tello Patiño – Segundo Vocal Principal.

Ing. Gumercindo Pilay Pincay – Tercer Vocal Principal.

Encontrándose presente los vocales deja constancia la secretaria que si existe el quórum reglamentario.

2. Instalación de la sesión.

La señora Presidenta da por instalada la sesión a las 9:16 am.

3.- Lectura y aprobación del orden del día.

Luego de ser leído el orden del día, la señora secretaria pregunta a los presentes si están de acuerdo, donde todos aprobaron dicha lectura.

4.- Lectura y aprobación del acta anterior de la reunión ordinaria realizada con fecha 26 de diciembre del 2024.

La Econ. Mariela Baque secretaria/tesorera procedió a dar lectura del desarrollo de la reunión ordinaria dada el 26 de diciembre del 2024, exponiendo detalladamente todo lo expuesto de manera verbal por la señora presidenta, el señor vicepresidente y los señores vocales principales, dando por aprobada dicho desarrollo.

5. Intervención de la presidenta e información de las actividades y gestión realizada.

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

Bueno compañeros voy a dar a conocer mi informe en esta primera sesión del año 2025 desde el día 26 de diciembre hasta el día 15 de enero del año 2025.

El 26 de diciembre del 2024, en este día estuve en el centro de rehabilitación física, estuve haciendo las observaciones y supervisando las terapias que realiza el licenciado Steven Rodríguez y a la vez conversando con él, para también dejar ya coordinado el evento que íbamos a tener el día 27 de diciembre con los adultos mayores y personas con discapacidad donde estábamos socializando el listado que él nos envió con un número de 40 personas, en la cual ustedes fueron testigos compañeros pero el evento que tuvimos ese día que fue muy muy bonito e importante para los adultos mayores donde él estaba haciendo terapia y como me llena de alegría el corazón, que el licenciado realiza esta actividad con mucho cariño y amor, que las personas están muy contenta por el trabajo que él realiza y sobre todo que tiene paciencia, las mismo personas dicen que si llega alguien y no tiene turno él nunca les dice que no, que espéreme un momentito que ya ve como les ayuda, como le dije eso es lo más importante de un servidor público que está al frente de una institución que sea una atención de calidad y calidez hacia las personas que quedamos bien como Gad parroquial y como prefectura de Manabí.

El 28 de diciembre del 2024, en este día ustedes compañeros son testigos que mantuvimos este evento impulsado desde el Gobierno Parroquial Rural de Noboa, donde compartimos y fraternizamos con las personas adultas mayores y personas con discapacidad, este evento fue dirigido a ellos donde compartimos, brindándole la compañía de un artista con aperitivo, también se realizó la entrega de las canastitas a todas las personas que estaban en el listado en la cual fue coordinado con el centro de rehabilitación y un facilitador que trabaja con los adultos mayores también nos envió un listado en la cual se coordinó con él, también coordinamos con los dirigentes comunitarios que asistieron a la reunión cuando dimos a conocer el presupuesto participativo 2025 del Gobierno Parroquial Rural de Noboa, también participaron personas de aquí del centro de la parroquia, creo compañeros que nosotros como Gad Parroquia y las personas se dan cuenta que estamos trabajando con todos los grupos prioritarios que es lo más importante, que cuando ya no estemos ellos nos van a recordar que los hicimos partícipes, sobre todo los grupos prioritarios que son nuestros niños, adultos mayores y personas con discapacidad y con todas las edades estamos trabajando.

El 30 de diciembre del 2024, este día compartir con ustedes y fueron acreedores de entregarles una canasta a cada uno de ustedes, no fue grandeza, pero yo siempre las cosas lo hago con la grandeza más grande de mi corazón, espero que les haya gustado la canastita y lo hice de todo corazón tal vez no pude estar en el almuerzo por el otro compromiso que yo

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnoboahotmail.com **Fono:** 052545073 **Cel:** 0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnoboahotmail.com



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

tenía en la Conagopare Manabí, pero compartí este momento muy importante con ustedes con mucha gratificación.

En horas de la tarde mediante invitación de la licenciada Janeth Cevallos presidenta de la Conagopare Manabí participé de la Asamblea General Extraordinaria en la cual dieron a conocer el presupuesto participativo 2025, donde estuvimos varios presidentes de Gad Parroquiales de la Provincia de Manabí, compartimos un momento ameno la licenciada Janeth nos compartió un aperitivo y también como en reuniones anteriores me habían delegado una dignidad de Manuela, compartí con ellos unos dulces porque la situación también está muy difícil y no daba para más, pero yo lo hice de todo corazón y compartimos unos dulces donde ellos quedaron muy agradecidos con este gesto de mi parte.

El 31 de diciembre del 2024, en este día compartió un momento muy ameno y significativo también lo considero porque el licenciado me llamó que iban a quemar el año viejo en el centro de rehabilitación física, estaban personas también que asisten al centro de rehabilitación física muy contentos ellos por este gesto de parte del licenciado Steven Rodríguez, también en este día dimos cumplimiento en lo que nos estableció la Prefectura de Manabí, en hacer la respectiva acta de entrega y recepción de los materiales que existen de los bienes y materiales en el centro de rehabilitación física esto es un acto protocolario que lo establece la Prefectura de Manabí cuando ya se termina el convenio en una institución, luego cuando ingresa otra vez el licenciado Steven nosotros tenemos que hacer el mismo acto o evento de parte del Gad Parroquial mediante un acta de entrega de recepción al centro de rehabilitación física de todos los materiales que recibimos, así mismo nosotros tenemos que hacer la misma actividad, en este día las personas que estuvieron presentes les di a conocer que por unos días el licenciado se iba a ausentar del centro de rehabilitación hasta que otra vez nos llaman para la firma del convenio y regresa otra vez él a dar el servicio muy importante y significativo a las personas sobre todo a los adultos mayores y personas con discapacidad y a otras edades que asisten al centro de rehabilitación física, se les dijo que se les estará informando por las redes sociales para que otra vez ellos asistan al centro de rehabilitación.

Como ustedes tienen conocimiento el día 2 y 3 de enero, fue Feriado Nacional en estos días no tuvimos labores, mis actividades continúan desde el 7 de enero del 2025.

El 7 de enero del 2025, mediante coordinación con el ingeniero Dídimo Arteaga recibí el equipo de afirmado, maquinaria contratada por la Prefectura de Manabí para el respectivo compactado y afirmado desde la comunidad San Jacinto - la Mocerita - el Zapan donde ingresó una motoniveladora, un rodillo y un tanquero, el trabajo fue realizado desde acá la

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnoboahotmail.com **Fono:** 052545073 **Cel:** 0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnoboahotmail.com



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

bajada de la comunidad San Jacinto, también coordiné con los señores operadores de las máquinas, que cuál era el trabajo que se iba a realizar y en coordinación con el ingeniero Dídimo Arteaga, ya habíamos hecho el recorrido desde San Jacinto a la comunidad el Sapan para realizar las respectivas cunetas y la reconfiguración de la vía desde la Loma de la comunidad la Mocorita hacia la Comunidad el Zapan, y el respectivo compactado de toda la vía con material de la zona, esto es gracias al apoyo de nuestro Prefecto de Manabí el economista Leonardo Orlando, se está dando cumplimiento a esta obra muy importante para estas comunidades.

En este día estuve realizando la visita en el vivero temporal donde hice un recorrido con el ingeniero Junior León nuestro viverista donde él me dio a conocer las plantas que tenemos en el vivero, estuvimos coordinando para la respectiva entrega, me dio mucha alegría y satisfacción ver cómo las plantitas continúa creciendo en la cual tenemos plantitas maderables, frutales y ornamentales, las brutales que han sido implementadas con plantas de cacao en la cual tenemos un número más o menos de unas 2600 plantas de cacao que van a ser distribuidas a nuestros agricultores que nos soliciten ya he coordinado con la ingeniera Génesis, gracias a Dios ella nos continúa ayudando en lo que ella puede a partir del 20 en adelante vamos a estar recetando las solicitudes de nuestros agricultores para que en la primera semana del mes de febrero hacer la entrega, me decía la ingeniera Evita Alarcón que las plantas que tenemos en el vivero temporal a excepción del cacao me decían que van a hacer los injertos y sería entregarlas en el mes de marzo, también realicé visita en el vivero de la Escuela del Productor donde me dio mucha satisfacción y alegría ver cómo estas plantitas han tenido un buen crecimiento, el compañero Gurmencindo que forma parte de este significativo proyecto que gracias al apoyo de nuestro prefecto de Manabí, contamos con estos proyectos aquí en nuestra querida parroquia Noboa, en la cual estamos apoyando en la productividad, de esa manera estamos apoyando la economía familiar porque en un futuro van a tener buenos resultados, el cacao tiene un precio muy significativo y no baja el precio de este producto, queremos lograr con estos proyectos que nuestros jóvenes también se incentiven a la siembra de este producto, para así ir evitando la migración a otros lugares y que ellos se motiven a sembrar y puedan salir adelante en la economía de sus familias.

El 8 de enero del 2025, realice la supervisión cada vez que viene las máquinas y voy a ver los avances de los trabajos que se están realizando, en este día estuve en la comunidad la Mocorita viendo los avances de los trabajos en él afirmado y compactado de la vía, la vía quedó muy bonita los señores realizaron un buen trabajo, también se les apoyó me llamó el ingeniero Dídimo Arteaga para coordinar el hospedaje de los señores, estuvieron hospedado aquí una semana en las instalaciones del Gad Parroquial en la parte de arriba y con la

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnoboahotmail.com **Fono:** 052545073 **Cel:** 0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnoboahotmail.com



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA

DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

alimentación se les apporto una semana, ellos ganan su sueldito pero me dice el ingeniero que el sueldo de ellos no es muy alto y como Gobierno Parroquial ellos solicitan esta parte, de apoyarles con el hospedaje y la alimentación esto gastos lo hacen los Gad Parroquiales cada vez que van las maquinarias los presidentes tiene que asumir y ver la manera de cómo apoyar con la alimentación y el hospedaje.

En este día vino un señor de CNT donde pude coordinar con él, hizo la respectiva inspección técnica en la caja de revisión que está en el parque, donde él me dio a conocer que un sensor se quemó, que él iba a reportar para hacer el respectivo cambio hasta al momento no tenemos todavía wifi en el parque y no tenemos el servicio, el señor recomendó que en la anterior administración había dicho que hay que poner un regulador de voltaje porque siempre vamos a tener los inconvenientes sobre todo que ha habido muchos apagones, compañero Paul sí me gustaría que usted como vocal del Gad se comprometiera usted que está cerquita yo creo que si le llega la red, que cuando no haya el servicio dieron a conocer yo como al mes me entere, yo no sabía que no había wifi en el parque, estamos pagando nosotros no adeudamos, fuera diferente que debiéramos pero estamos al día y no dar un servicio a la comunidad entonces compañero usted como vocal le designo para que por favor nos comunique cada vez que no allá señal, el aparato o sensor demora en llegar de 5 días a un mes porque no se consigue de un momento a otro.

El 9 de enero del 2025, en este día estuve haciendo una visita en la escuela Jaime Roldós Aguilera de la comunidad los Laureles, donde en coordinación con don Adelo Pin compartir unos dulces con los niños este gesto muy bonito y contentos me dio mucha alegría, estuvieron presentes también madres de familia y docentes, muy agradecidos por tomar en cuenta a esta escuelita que todos los años comparto con los niños de la escuelita de la comunidad los Laureles.

En este día también entregué un certificado del proyecto Puntas de Lanza a la señorita Kerly Nayeli Baque Delgado, ella es de la comunidad el Rosario, ella el día que fue el evento de clausura no pudo estar presente en el evento, la niña se acercó a retirar su certificado donde se le entregó a cada estudiante que participo de este proyecto, se les entregó certificado y una camiseta, las camisetas fueron apoyados por los presidentes de los gobiernos parroquiales, en este caso yo les apoyé para los 17 estudiantes que fueron parte de este significativo proyecto con jóvenes, ellos quedaron muy contentos y agradecidos.

El 10 de enero del 2024, en este día recibí dos volquetas de 12 m³ de material fino donde en coordinación con el ingeniero de Dídimo Arteaga, se ubicó aquí en la bajada de la comunidad San Jacinto, ustedes sí habían visto que en la Loma estaba bastante crítico, gracias a Dios

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnoboahotmail.com **Fono:** 052545073 Cel:0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnoboagob.ec



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

aprovechamos ya que estaba el equipo de afirmado para que dejara compactado esta necesidad grande que había en esta comunidad, incluso el otro día hubo un accidente gracias a Dios no pasó a casos mayores, las motos tenían dificultad al pasar por este lugar, anterior ya se le había ubicado un material más grande de mejoramiento y en este día se le pudo ubicar un material fino para poder hacer el respectivo compactado, está habilitado este lugar para los carros, motos y para el paso peatonal.

En este día estuvimos en la comunidad Andrecillo centro - el Guional donde este vino el arquitecto Nicolás Arteaga Fiscalizador de la Conagopare Manabí de la obra de las 3 alcantarillas tubulares de la comunidad Andrecillo centro el Guional y el Residente de Obra el ingeniero Wilfredo Ponce él es de aquí Sucre - 24 de Mayo, el contratista no estuvo presente él dijo que está en otra obra que tenía una fiscalización y por eso no pudo estar presente, el residente de la obra dijo que hay que hacer un rediseño en la alcantarilla de 1500 mm es algo poquito que hay que cambiar porque tiene una pendiente que baja agua, está cerquita a la última alcantarilla construida en la anterior administración donde se pudo hacer una cuneta, esta fue la observación que hizo el residente de obra, converse con el ingeniero Walter López el contratista donde él me ha me ha dicho que iba a pasar antes de ayer los tubos de 1500mm, los otros tubos de 2000 mm ya los mandó hacer, mientras fraguan tardan algunos días para endurecer y que cumplas con las especificaciones técnicas para poderlos trasladar que me avise cuando va a trasladar los tubos de 1500 y 2000 mm, ya eso es responsabilidad de él ya como Gad Parroquial hemos cumplido firmando póliza y dando el anticipo, ya depende del contratista y si no cumple él tendrá que hacer renovación de póliza, eso ya es cuestión de él nosotros como Gad Parroquial ya cumplimos con nuestra parte.

En horas de la tarde me hice el recorrido en la vía San Jacinto - la Mocerita - el Zapan para ver los trabajos que realizaron las maquinarias contratadas de la Prefectura de Manabí que gracias al apoyo de nuestro prefecto de Manabí se pudo dar cumplimiento en esta vía que se trabajó con material de la zona, y faltaba el respectivo compactado gracias a Dios ya se culminó estos trabajos, ya las maquinarias fueron retiradas y se cumplió con el compromiso de hospedaje y alimentación, esta vía ya quedó habilitada en su totalidad se cumplió con la reconformación y compactando de la vía, gracias al apoyo de nuestro prefecto de Manabí hemos cumplido con esta vía.

El 13 de enero del 2024, en este día en conversación con el ingeniero Junior Ponce hicimos un recorrido en la comunidad el Naranjo- San José en medio (la ciudadela) - la Guayaba abajo - Río Plátano y San José adentro, en este día realicé este recorrido con el ingeniero Junior Ponce viendo allí para que me vaya haciendo los proyectos con anticipación, tomando las medidas como ustedes tienen conocimiento estas obras están presupuestadas para el año

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnoboahotmail.com **Fono:** 052545073 **Cel:** 0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnoboagob.ec



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

2025, con la bendición de Dios esperamos cumplir si el invierno no es muy fuerte podemos hacer cerramientos perimetrales, las gradas no sabemos pero las gradas van con techo, podemos ir avanzando con estas obras ya que han sido solicitadas por las comunidades y nosotros al momento de ser elegidos tenemos que dar cumplimiento con nuestros mandantes y así poder ir avanzando en el desarrollo de nuestra querida parroquia Noboa.

En este día también realicé un recorrido mediante solicitud de las comunidades en San José adentro - San José en medio y la García Moreno que son zona alta, en este día hicimos recorrido con el ingeniero Javier Montanero del Departamento de Riego y Drenaje de la Prefectura de Manabí, desde el Gad Parroquial se pasó un oficio a la Prefectura de Manabí solicitando lo que las comunidades habían solicitado que es la construcción de albarradas, hice el recorrido en coordinación con las personas que habían solicitado estas obras importantes sobre todo en la zona alta que no tienen agua, se pudo hacer la respectiva inspección en la comunidad San José adentro y San José en medio quedó pendiente la García Moreno porque ya el tiempo no nos permitió hacerla ya era demasiado tarde, se quedó pendiente de la comunidad García Moreno en estos días el ingeniero Montanero me dice que viene para terminar de hacer el recorrido, esperamos que las maquinarias de riego y drenaje se desocupen, creo que han visto en las noticias los oleajes pero creo que ya se va calmando un poco está emergencia, esperamos que podamos cumplir en este invierno la construcción de estas albarradas, una vez que se desocupen las maquinarias de riego y drenaje.

El 14 de enero del 2024, estuve presente mediante la invitación de la economía Tatiana Pacheco - Coordinadora de Fomento Productivo de la Prefectura de Manabí, la ingeniera Evita Alarcón y todo el personal técnico donde se hizo la entrega mediante un convenio que realizó la prefectura de Manabí, suscrito por la prefectura de Manabí y el Gad Municipal 24 de Mayo para la respectiva entrega de semillas de maíz y arroz, ayer entregaron este kits de maíz y arroz a las personas beneficiarias que se inscribieron para este proyecto muy importante para el fortalecimiento de nuestros agricultores, quedaron unos pendientes pero dejaron algunos fertilizantes que el día de mañana a las 10:00 am van hacer la entrega a las personas que no le llegó la voz para que recibieran su kits, las personas se fueron muy contenta por este apoyo brindado de parte de la Prefectura de Manabí y el Gad 24 de Mayo, me dijo un técnico de los que andaban hay que él no sabía que el Gad Municipal de 24 de Mayo no había coordinado con el representante del Gobierno Parroquial de Noboa, dice no me parece bien que no se haya coordinado porque todos los proyectos son coordinados con los gobiernos parroquiales.

En este día también estuvimos aquí con la economista Tatiana Pacheco Coordinadora de Fomento Productivo y ahí viene también la coordinación de la escuela del productor

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnoboahotmail.com **Fono:** 052545073 **Cel:** 0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnoboahotmail.com



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

estuvimos con el equipo de comunicación e hizo la toma de fotos en el vivero temporal y en el vivero de la escuela del Productor, muy contenta la economista Tatiana por que se ha estado fortaleciendo y apoyando desde el Gobierno Parroquial estos dos proyectos muy grandes para fortalecer la productividad de nuestra querida parroquia Noboa, bueno compañeros esto es lo que corresponde a mis actividades muchas gracias por su atención.

6.- DAR A CONOCER EL PROCESO DE CONSTRUCCIÓN DE 3 OBRAS DE DRENAJE DE ALCANTARILLA TUBULARES DE 1500 Y 2000 MM EN EL SITIO ANDRESITO CENTRO - EL GUIONAL DE LA PARROQUIA RURAL DE NOBOA DEL CANTÓN 24 DE MAYO - PROVINCIA DE MANABÍ, ENTREGA DEL 20% DEL ANTICIPO DE \$8.423,80 Y SE ENCUENTRA EN EJECUCIÓN DE CONTRATO.

Compañeros como es de su conocimiento y si el tiempo le permite porque estamos ya en la temporada invernal él tiene que cumplirla si no va a tener que esperar hasta que pase el invierno para construir estas alcantarillas, ya se firmó las pólizas y se cumplió con el anticipo del 20% con el valor de \$8.423.80 dólares, ahora ya depende de que él cumpla, ustedes como veedores deben hacer la respectiva inspección en los lugares donde el contratista va a construir la alcantarilla de 1500 mm para que se acerquen a la construcción de la obra y que se dé cumplimiento como está ejecutada en el proyecto.

7.- ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL REGLAMENTO INTERNO DEL GAD PARROQUIAL DE NOBOA, PARA SU RESPECTIVA OBSERVACIÓN Y MODIFICACIÓN.

Bueno entonces compañeros yo creo que cada uno de ustedes tiene su reglamento interno como se acordó ya ustedes han podido analizar, realicemos los respectivos cambios que ustedes como miembros del GAD consideren realizar, posterior al análisis y ajustes respectivos al documento que nos normará se dio por aprobado y firmado el **REGLAMENTO ORGÁNICO FUNCIONAL ESTRUCTURAL Y MANUAL DE FUNCIONES DE PROCESOS DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA.**

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

8.- Intervención de los vocales de las actividades realizadas.

Vicepresidente Sr. Paúl Aguas.

- El 27 de diciembre del 2024, este día mantuve reunión en las instalaciones de la tenencia política con los encargados del registro social Rafael García y el teniente político Milton Baque donde se va a empezar con el censo desde 27 al 30 y de ahí por motivo del feriado regresan el 6 de enero para continuar con el registro social.
- El 28 de diciembre del 2024, estuve presente en la entrega de 150 canastas navideñas por parte del Gad Parroquial de Noboa, dirigida a los grupos prioritarios de la parroquia y sus comunidades.
- El 30 de diciembre de 2024, participé de la confraternidad del Gad Parroquial de fin de año.
- El 13 de enero del 2025, observé los trabajos de la construcción del puente ubicado en el sector de rumichaca por parte del Gad Cantonal dicha obra será entregada en un lapso de 15 días.
- El 14 de enero del 2025, en este día estuve presente en la entrega de los kits de arroz, maíz y fertilizantes por parte de un convenio entre el Consejo Provincial y el Gad Cantonal de 24 de Mayo, en este día se les entregó a 175 agricultores.

Vocal Sergio Bravo.

- El 28 de diciembre del 2024, en este día nos reunimos en el coliseo de la parroquia Noboa con adultos mayores, discapacitados y líderes comunitarios para agasajarlos por fin de año por parte del Gad Parroquial de Noboa, estando presente la señora Mayra Suárez en calidad de presidenta y los vocales el señor Sergio Bravo, Paul Aguas, Gumersindo Pilay, Celeste Tello, Mariela Baque como secretaria, además del agasajo se les entregó canastas.

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

- El 30 de diciembre de 2024, a partir de las 8:00 am hubo una reunión en el Gad Parroquial con la señora presidenta, vocales y miembros de la Junta parroquial de Noboa para despedir el año y compartir momentos agradables con todos, además la señora presidenta repartió una canasta para cada uno de la persona presente, luego continuamos con la reunión en la que compartimos una comida en compañía del señor Patricio Mera, el cual nos dio un lindo mensaje por fin de años.
- En este mismo día realicé la visita al centro de rehabilitación donde pude observar que en la parte externa hay un foco infeccioso, basura, agua putrefacta y otros.
- El 8 de enero del 2025, recorrido por la vía San José de afuera el Congo para observar el trabajo de mejoramiento de la vía, en la que se está interviniendo con el acarreo de material como se pudo observar que el material que se ha puesto en lo que es San José es muy poco con lo relacionado a lo que se ha puesto en la vía el Congo, también se observó que la piedra no ha llegado hasta el lugar previsto, conversando con varias personas entre ellos Marcelo Lino, Ángel Lino, Ángela pincay y manifiestan que la piedra debe regarse porque cuando llueve dificulta el tráfico, este recorrido lo realizamos con Celeste Tello.
- El 9 de enero del 2025, visita a la vía San Jacinto - la Mocerita – el Zapan, este recorrido se realizó en compañía de Celeste Tello, pudiendo observar que se había hecho las cunetas en la vía y el mejoramiento de esta, también pudimos ver que en el puente de la Mocerita al mejorar el paso se destruyó la tubería que tienen varias personas para llevar el agua a sus hogares, con lo que respecta al relleno de la vía después del puente varios moradores nos comunicaron que allí debió ponerse tubo para que filtrara el agua.
- El 13 de enero del 2025, visita al sector rumichaca de la parroquia Noboa, en compañía del señor Paula Aguas y Celeste Tello, para observar el trabajo que se le

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

estaba realizando como es la construcción del puente por parte del municipio del Cantón de 24 de Mayo el cual se espera terminar esta semana.

- El 14 de enero del 2025, hice presencia en la entrega de kit a los agricultores de la parroquia Noboa por parte de la Prefectura en el cual consistía en semillas de arroz maíz y urea.

Vocal Celeste Tello.

- El 28 de diciembre del 2024, estuvo presente en el agasajo a 150 adultos mayores del casco de la parroquia y sus comunidades, en este día se pudo compartir una mañana de alegría y confraternidad por motivos de la Navidad.
- El 30 de enero del 2024, estuve presente en la confraternidad realizada en el auditorio del Gad con la presencia de la señora presidenta, compañeros vocales y el personal administrativo.
- El 8 de enero del 2025, en compañía del señor Sergio Bravo nos dirigimos a la comunidad el Congo a observar el servicio de transporte de acarreo de material para el mantenimiento de 2.9 km a nivel de mejoramiento de la vía a San José afuera el Congo de la parroquia Noboa del Cantón 24 de Mayo, en donde pudimos observar que el material no ha sido regado aún y conversamos con moradores quienes solicitan que se haga lo más pronto posible por la presencia del invierno.
- El 9 de enero del 2025, en horas de la mañana nos dirigimos con el compañero Sergio Bravo en la vía San Jacinto - la Mocerita - el Zapan para observar los trabajos realizados por las maquinarias contratadas por parte de la Prefectura de Manabí de compactación en sectores críticos de la vía antes mencionada.
- El 13 de enero del 2025, en compañía de los compañeros Sergio bravos y Paul Aguas nos dirigimos a observar los inicios de los trabajos de construcción del

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

puente y el mejoramiento de la vía en el sector rumichaca por parte del Municipio del Cantón 24 de Mayo.

- El 14 de enero del 2025, estuve presente en la entrega del kit agrícola de maíz y arroz gracias al convenio del Gad Provincial y el Gad Cantonal, estuve apoyando en compañía del compañero Paula Aguas a verificar la lista de los beneficiarios.

Vocal Ing. Gumercindo Pilay

- El 26 de diciembre del 2025, asistí participé en la sesión ordinaria convocada por la licenciada Mayra Suárez Baque en calidad de presidenta del Gobierno parroquial rural de Noboa.
- El 28 de diciembre del 2024, acompañamiento a la entrega de canastas navideñas para las personas adultas mayores y discapacidad de la parroquia Noboa y sus comunidades, por parte del Gad Parroquial, evento desarrollado en la cubierta deportiva de nuestra parroquia.
- El 29 de diciembre del 2024, de forma solidaria asistir al velatorio de que en vida fue el compañero Gabino Pincay Pionce, morador de la comunidad rural San José de adentro.
- El 30 de diciembre del 2024, asistencia la confraternidad institucional, por motivo de fin de año, evento realizado en el salón auditorio del Gad Parroquial Rural de Noboa.
- Feriado nacional hasta el 5 de enero del 2025.
- El 7 de enero del 2025, asistencia a la escuela del productor, recibiendo clases teóricas y prácticas, relacionados con el sistema de siembra y densidades en cultivos agroecológicos, clases impartidas por la ingeniera Eva Alarcón Constante técnica de la Prefectura de Manabí.
- El 9 de enero del 2025, realicé inspección previa petición verbal por parte de Faustino Dionisio Sánchez, en la que solicita una ayuda con maquinaria para desalojar material acumulado en la acera del soportar de su domicilio, ubicado vía Noboa - Jipijapa antes de llegar al puente de ingreso a la parroquia.
- El 10 de enero del 2025, previa solicitud verbal por parte de moradores de la Comunidad de Río Grande y sector capilla la Inmaculada, se le entrega como ayuda voluntaria un rollo de manguera plástica negra reforzada de un diámetro de

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

3/4 de pulgada para rehabilitar la línea de conducción y distribución de agua desde la captación hasta los domicilios de las familias : Peñafiel Guadamud, Alcívar Tejena, Gutiérrez Esmeraldas, Arsenio Soledispa, por tanto estas familias agradecieron por el buen gesto solidario como servidor público del Gobierno parroquial rural de Noboa.

- El 13 de enero del 2025, acudí al Consejo Nacional Electoral de Manabí para recabar toda la información y dar paso a mi suplente, como demanda la ley.
- El 14 de enero del 2025, verificación y constatación del convenio tripartito entre el Gad Parroquial de Noboa, el Gas Parroquial la Unión y la Prefectura de Manabí, estos trabajos de regado, tendido e hidratado en la vía San José afuera el Congo en la actualidad se encuentran paralizados.

9.- Resoluciones tomadas.

- Dar a conocer el proceso de construcción de 3 obras de drenaje alcantarillas tubulares de 1500 y 2000 mm en el sitio Andrecillo centro - el Guional de la parroquia rural Noboa del cantón 24 de Mayo, Provincia de Manabí, entrega del 20% del anticipo de \$8.423,80 y se encuentra en ejecución de contrato.
- Análisis y aprobación del reglamento interno del Gad parroquial de Noboa, para su respectiva observación y modificación.

10.- Clausura de la reunión.

Siendo las 12:12 PM minutos se dio por terminado la sesión.

Lic. Mayra Francisca Suárez Baque
PRESIDENTA DEL GADP NOBOA

Econ. Mariela Baque Tomalá
**SECRETARIA/TESORERA DEL
GADP NOBOA**

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.